

1

(N^o 210.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 5 JUIN 1840.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur JEAN-FRANÇOIS-JOSEPH MICHAUX.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Par requête adressée au roi, le 18 juillet 1836, le sieur Jean-François-Joseph Michaux, marchand à Péruwelz, sollicite la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire, né à Vieux-Condé (France), le 19 janvier 1773, est venu s'établir, en 1804, à Péruwelz (province du Hainaut), où il a épousé une femme belge. Il y exerce honorablement le commerce et vit dans l'aisance. Sa conduite privée et politique est intacte.

Le rapporteur,
MAERTENS.

Le président,
DU BUS AÎNÉ.